
Pièces 4 Pièces

Superficie 110 m²

Référence W3521

Prix 595 000 €

Roquebrune-Cap-Martin
Appartement à vendre (06190)
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Roquebrune-Cap-Martin au coeur du magnifique village médiéval de Roquebrune,

à vendre charmant appartement 4 pièces en duplex d'environ 110 m² en très bon

état. L'appartement est situé au premier et deuxième étage d'une maison de village

et  consiste  en,  au  1er  étage:  d'une  grande  et  lumineuse  entrée,  une  grande

chambre/salon, une chambre avec vue sur la ruelle et une grande salle de douche

avec  WC,  communiquant  avec  les  deux  chambres.Au  2ème  étage,  un  très  beau

séjour d'environ 38 m² avec grande cuisine américaine équipée avec îlot central et

coin-repas et une très belle vue sur le donjon du ...

Roquebrune-Cap-Martin  in  the  heart  of  the  beautiful  medieval  village  of

Roquebrune,  for  sale  charming duplex apartment  in  very  good condition of  about

110 m². It's located on the 1st floor & second floor of a nice townhouse and consist

of:  on  the  1st  floor;  a  large  and  bright  entrance,  a  large  bedroom/  living  room,  a

bedroom  and  a  large  shower  room  with  WC,  communicating  with  the  two

bedrooms.On the 2nd floor a beautiful living room of about 38 m² with large fitted

open-plan kitchen with kitchen island and dining area overlooking the castle donjon,

high ceilings and exposed beams, a large ...

K&G INTERNATIONAL PROPERTIES

Le Palais Ausonia - 06500 MENTON
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